



## Convención Nacional de Trabajadores: Unidad para Defender Derechos Laborales

En un momento histórico para el movimiento sindical en México, el vicecoordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, y el diputado Napoleón Gómez Urrutia, anunciaron la celebración de la Convención Nacional de Trabajadores y Trabajadoras el próximo sábado 15 de febrero en el Centro Médico de la Ciudad de México. Este evento marca un hito al unir por primera vez en décadas a todas las centrales y grandes sindicatos nacionales, tanto del apartado A como B, en una defensa conjunta de los derechos fundamentales de los trabajadores.

Ramírez Cuéllar subrayó la importancia de esta reunión, destacando tres objetivos principales: primero, mostrar solidaridad plena con el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum; segundo, exigir la creación de un comité laboral para participar en la revisión del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC); y tercero, discutir una nueva generación de derechos laborales. Este encuentro no solo simboliza unidad sino también un compromiso renovado hacia el bienestar de los trabajadores mexicanos.

Uno de los puntos más destacados de la convención será el impulso para la tercera reunión trinacional entre sindicatos de Estados Unidos, Canadá y México. Este encuentro buscará exigir justicia para los trabajadores y promover el libre tránsito de mercancías sin aranceles, lo que se espera fortalezca aún más la colaboración entre los tres países miembros del T-MEC. Ramírez Cuéllar destacó la importancia de este diálogo internacional para asegurar condiciones de trabajo justas y un comercio sin trabas.

<https://mayacomunicacion.com.mx/convencion-nacional-de-trabajadores-unidad-para-defender-derechos-laborales/>